

49 enfants confiés à l'Aide sociale invités à s'initier à la voile

Le Kiwanis club Metz Austrasie avait convié quarante-neuf enfants de 8 à 16 ans, confiés à l'Aide sociale à l'enfance pour une découverte de la navigation à voile au sein de la société nautique de Basse Moselle à Guénange. Les enfants ont apprécié l'expérience.

Le Républicain Lorrain - 24 juin 2025 à 18:57 - Temps de lecture : 2 min

|



Une légère brise et un soleil de plomb, l'idéal pour une promenade sur l'eau.

Organisé par Thierry Fristo, avec la complicité de Sophie Pastor, présidente du comité départemental de l'Enfance, un après-midi découverte a permis aux enfants résidant dans les centres de Plappeville, Forbach et Thionville, de sortir de leur environnement habituel et d'embarquer à bord des sept caravelles du club pour une croisière sur la Moselle. Un moment de détente et d'évasion dont ils ont bien besoin.

Sophie Pastor explique qu'actuellement, les centres sont saturés avec 2 260 enfants placés et qu'un tel événement est plébiscité.

Ce rendez-vous s'inscrit dans la devise du Kiwanis « Servir les enfants du Monde », qui a également organisé des baptêmes de plongée sous-marine en piscine et de l'air grâce aux

« J'ai adoré lorsque le bateau s'est penché avec le vent et j'ai mis la main dans l'eau qui n'était même pas froide »

Au débarquement, les enfants n'ont pas tari d'anecdotes comme Mirano : « J'ai tenu la barre et fait bouger la voile, je me suis même mouillé le dos ». Ou Manuella : « J'ai adoré lorsque le bateau s'est penché avec le vent et j'ai mis la main dans l'eau qui n'était même pas froide ». Et même Matéo qui avait des étoiles plein les yeux. Seule Briana a expliqué qu'elle n'était pas

montée sur le voilier car elle avait eu « trop peur de tomber à l'eau et de se noyer », mais ce n'est pas grave, comme les autres, elle a eu droit à une crêpe et un souvenir.